

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Puji dan syukur kehadirat Allah S.W.T atas berkat, rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan dan kenikmatan kepada kita semua., tidak lupa shalawat serta salam tercurahkan kepada penuntun kita di jalan kebenaran nabi Muhammad S.A.W kepada keluarganya, para sahabatnya, dan kita semua selaku umatnya sampai akhir zaman, sehingga proposal tesis dengan judul "Model Menembak Bola Pada Bola Basket Untuk Tingkat Pemula" dapat terselesaikan dengan baik.

Tesis ini di tulis sebagai salah satu syarat untuk dapat mengikuti sidang tesis sebagai syarat mendapatkan gelar Magister Pendidikan Olah Raga di Pasca Sarjana Universitas Negeri Jakarta.

Dalam kesempatan ini tidak lupa penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT yang tidak pernah berhenti memberikan nikmat dan sehat serta segala kemudahannya. Secara khusus penulis menyampaikan terima kasih kepada: Dr. Komarudin, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Jakarta, Prof. Dr. Nadiroh, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta, Prof. Dr. Widiastuti, M.Pd selaku pembimbing I, Dr. Iman Sulaiman, M.Pd selaku pembimbing II, dan Dr. Ramdan Pelana, S.Or., M.Or sebagai Ketua program studi, yang telah membimbing, memotivasi serta mengarahkan selama penulisan tesis dari awal hingga dapat terselesaikan proposal tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ayahanda Suwardi (Alm) dan Ibunda Eli Suryati, Mutia Rosdiana (istri), Khayra Adreena Hartanto (anak) yang selalu memberikan nasehat, motivasi, dan semangat untuk terus berjuang menyelesaikan proposal tesis ini.

Terimakasih kepada rekan-rekan POR B 2014 serta seluruh pihak yang telah membantu dalam proses penulisan tesis ini, yang tidak dapat disebutkan satu-persatu namun tetap tidak mengurangi rasa hormat saya selaku penulis.

Selaku penulis, saya menyadari masih terdapat banyak kesalahan dan kekurangan dalam penulisan tesis ini, dari itu penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya dan mengharapkan saran serta kritik yang bersifat membangun demi kesempurnaan karya tulis ini.

Akhir kata semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi saya pada khususnya dan bagi kita semua pada umumnya.

Jakarta, Agustus 2020

Tri Hartanto